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青山さんお久し振り！  京都紫野 RC より臼井会長に名誉会員の推戴 

状。代理で鈴木安国際奉仕委員長より贈呈 
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本日の進行(18:00) 

フォーラム 

「ｸﾗﾌﾞ年会費について・他」」 
―次回のお知らせ― 

8 月 6 日(木)(12:30)

佐々木 宏氏（山梨ダルク）

「薬物依存症について」 

     ≪ 第 2309 回 例会記録   2009 年 7 月 23 日 ≫     

■ 会 長 の 時 間    臼井 浩 会長                       

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 18 名 出席率 51.43％ 前回修正出席率70.59％

ゲスト 鈴木嘉一名誉会員 
ビジター 青山正子さん（自由が丘） 

本日はゲストとして鈴木嘉一名誉会員にご参加頂い

ております。よろしくお願いします。 
新年度に入り、3 回の例会で各役員および委員長の

方々から方針を述べて頂きました。欠席された委員長に

は時間が空いた時に発表して頂く事にします。 
 本日は、最近の RI の話題を二つご紹介いたします。 
①バーミンガムで行われた国際大会には当クラブから

は安藤会員が出席されました。その内容に関しては特に

ご報告はありませんが、インターネットの情報によれば

登録者が約 1 万 5 千人、日本からは約 1500 人と聞いて

おります。大阪で 2004 年に開かれた大会では 4 万 5 千

人を超えるロータリアンが集まったとされております

ので、これに比し規模が小さいものであったように思い

ます。来年は 6 月 20 日～23 日モントリオール開催が決

まっており、最終例会の後になりますので、出来れば私

も参加したいと考えます。 
②世界的な経済恐慌がどのように RI およびロータリー

財団に影響しているかに関し、4 月 3 日および 6 月 3 日

の RI ニュースに報告が出ておりました。 
これによりますと、経済恐慌によってＲ財団基金は 2

億 2 千 2 百万ドル（210 億円）の投資損失を出したとい

うことです。その後市場が好転し 3 月～4 月で 1 億 8 千

7 百万ドルに減少した（ただしこの損失は含み損であり

市場が回復すれば好転すると思われている）との事です。 
ロータリアンからの財団寄付は年間約 1 億ドル程度

なので約 2 年間分の財団寄付金を損失したことになり

ます。これより、財団のプログラムガ大きく変更され、

マッチンググラントの受付けが保留になる、ＧＳＥなど

の補助金、その他各種の補助金が変更または凍結される

等の影響が出ているそうです。これまでは資金運用で得

た資金を活用していたものと思われますが，あらためて

考えさせられるニュースです。

 
■ 報 告                                       
山本由夫幹事 ＊8 月ロータリーレート 1 ドル 94 円。 

＊インターアクトサマーミーティングにゲームの景品供

出のお願い（500 円×5 個程度） ＊広報委員会よりア

ンケートのお願い ＊日本オリンピック委員会より協力

依頼(別紙)。 ＊青少年交換学生広島京都研修旅行記 ＊

地区協青少年育成部門報告抜粋  

＊長柄桜山古墳ミニ情報 
 



■ 卓話     「環 境 問 題 雑 感」    鈴木 嘉一 氏   
環境問題についての Q&A 

Ａ；二酸化炭素を減らせば本当に

地球温暖化に歯止めがかかるの

か？・・・学者の側には太陽の活

動・地軸の傾きが温暖化の原因、

という見方があるが、水俣病の例

から私は、疑わしかったら積極的

に取り掛からなければいけない、との思いでＣＯ2 削減

に対して行動を起こした。 
Ｂ；ダイオキシンは本当にそんなに猛毒なのか？・・・ 
今まで地球に無いものではなく、ごみの焼却や森林火災

などで発生し、環境中に存在している。排出量にも拘る

かもしれないが、猛毒というのは信用しない。 
Ｃ；流氷が溶けたら(北極)海水面は本当に上昇するの

か？・・・流氷が溶けたら海面水位が 6m 上がるという

説があるが、北極では海に浮いている氷が融けても水位

は上がらない。南極では周囲が融けている写真があるが、

陸地の上は凍っていて、氷の温度は－49.5 度～－50.3
度であり 0 度にならなければ解けない。山の上が溶ける

のは何時になるか解らない話だ。 
Ｄ；世界の山岳氷河はとけてしまうのか？南極大陸の氷

塊は？・・・実際のところはよく解りませんが、氷が流

れていくのは、灌水の為バイパスをとっているのではな

いかということで水位には問題が無い。 
Ｅ；イースター島の悲劇とその教訓・・・ご存知のよう

にモアイの文化が栄えた島で、紀元 400 年頃ポリネシア

人が移り住み 7000 人を超えた。紀元 600 年に最高に栄

えたが、森の伐採が人口の増加に追いつかず 1700 年に

は滅んでしまった。地球の持続可能な範囲での資源使用

をしないでどんどん採ってしまうとイースター島のよ

うになりますよ、という良い教訓です。政治家の言うＣ

Ｏ2 の排出権云々では足りず、どんどん森林を増やし、

昭和 45～46 年頃の生活に戻るのが良い。 

ずしし環境会議（エコリーダーズ会議） 

1999 年に発足、3 つの環境重点課題に取り組むボラン

ティアグループ。市民・事業者・市夫々が主体・協働。 

 ＊「まちなみと緑の創造」部会 

＊「ごみ問題」部会 

＊「二酸化炭素削減」部会 

【環境会議（エコリーダーズ会議）の活動状況】 

毎月各部会ごとに例会。年 2 回環境会議ﾆｭｰｽの発刊 

１．エネルギー負荷の小さな街を目指す。 

２．化石エネルギーから自然エネルギーへの転換 

３．二酸化炭素削減のための意識啓発とキャンペーン 

 

■ ニコニコ BOX   （２９．０００円）                       
鈴木嘉一名誉会員…御無沙汰して居ります。本日はどう

ぞよろしく。 
臼井君…鈴木嘉一名誉会員、ようこそ。卓話よろしくお

願いします。 
船津君、山本(由)君、石黒君、湊屋君、渡邊君、坂井君、 
矢島君、高橋君…鈴木嘉一名誉会員、スピーチよろしく

お願いします。 
毛利君…鈴木嘉一さん、ようこそ。 
横山君…青山さん、嘉一さん、ようこそ。 
桐ケ谷君…WELCOME! 鈴木嘉一さん。 

鈴木(安)君…懐かしゅうございます。鈴木嘉一さんよう

こそ。 
矢部(光)君…名誉会員鈴木嘉一様お久し振り、スピーチ

よろしく。 
山口君…鈴木嘉一さんスピーチ有難うございます。 
福嶋君…休みが続きました。すみません。 
桐田君…天候が落ち着かず、先が見えません。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ２９．０００ 
        累計   ￥   １９８．０００ 
ご協力ありがとうございました。 

 

∬∬ コラム ∬∬    

▼本例会で鈴木様より環境問題について卓話を頂きました。やはり、人一人が努力をしていかなければならない

と思いました。 ▼先日、高校野球の神奈川県大会を見に行きました。対戦カードは、横浜高校と東海大相模高

校の試合でありました。試合内容は、横浜高校の一方的リードで進みコールドゲーム目前でありました。ところ

が、試合中豪雨が襲い、試合が中断しグランド状態も最悪になりました。その後雨も上がり、グランド整備とな

るのでありますが、負けている東海大相模高校の控え選手がスタンドより降りてきて、整備を自主的に行いまし

た。本来ならば、試合が中止になってくれる方がいいので、整備などしないのでは・・通常では、と思われます。

ところが、彼らは野球をやりたいという純粋の気持ちから、率先して整備をしたのではないかと思いました 

▼7 月 21 日衆議院は解散しました。現在の政治は、国民の事より自分たち政治家の事しか考えていない。だか

ら腐敗しているのではないでしょうか。中世ヨーロッパでは、名望家政治が行われ国民の為の政治が行われてい

ました。現在の日本は混迷しています、これからは我々は、私利私欲ではなく、ロータリーの精神である社会奉

仕の意識を持って生きていけば、より良い世の中が生れてくるのでは、ないでしょうか。   矢島  浩 


